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Begründung/Bericht:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

im Verwaltungshaushalt wird eine Aufteilung des gemeinsamen Budgets des Behinderten-, Integrations- 
und Seniorenbeirates vorgenommen.

Unsere Anfrage hierzu:

-          Wie sieht es mit den anderen städtischen Beiräten (z.B. Sportbeirat, Klimabeirat etc.) aus? Werden 
hierfür auch Budgets in den Haushalt eingestellt?

-          Wer kontrolliert die Verwendung dieser städtischen Mittel?

 

Anlagen:
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